
AG de l' ACGV du 16  Janvier 2O24 
 
 
Le 16 Janvier 2O24 à 2O h, les Membres de l'A C G V, Association Chazéenne de Gymnastique 
Volontaire, dont le siège social est : Salle St Exupéry, 5 rue Pierre de Coubertin à 6938O - Chazay 
d'Azergues, se sont réunis en assemblée générale ordinaire à la salle Maurice Baquet à Chazay 
d'Azergues, sur convocation individuelle envoyée par courrier électronique. 
 
Une feuille de présence a été signée par chaque membre présent au moment de son entrée en 
séance, tant à titre personnel qu'en qualité de mandataire en cas de procuration. 
 
La feuille de présence permet de constater : 
Nombre de présents : 55 
Nombre de procurations : 51 
 
L'ordre du jour est le suivant: 
Vie de l Association (cours dispensés, adhérents, fonctionnement du bureau) 
Bilan financier 
Budget actualisé 
Budget prévisionnel. 
 
Tout le déroulement (commentaires, chiffres, photos) présentés lors de cette soirée ont été mis en 
images par Jean Louis Garnier. 
 
La soirée débute par l'accueil du Président qui remercie de leur présence, les adhérents et ceux qui 
ont confié leur procuration. 
 
Les adhérents 
33O pour la saison 2O23/2O24 (27% de nouveaux inscrits et 29% de non renouvelés) 
(288 femmes - 42 hommes) 
Leur provenance : 183 de Chazay - 57 de Morancé - 11 de Charnay - 8 de Civrieux - les autres 
venant de 21 communes voisines. 
 
Les cours 
 
Cette saison, 21 h 15 de cours sont dispensés par semaine: 
7 h de gymnastique - 3 h de stretching - 1 h de gym allégée - 3 h 45 de yoga - 2 h de fitness/cardio - 
3 h de pilates - 1 h 3O par semaine de marche active (2 cessions par an) 
 
Le Président s'exprime sur les difficultés cette saison pour disposer de salles, certaines étant en 
rénovation et la disposition des salles libres étant prioritairement destinée aux scolaires. 
 
Il nous informe également des  changements au niveau des professeurs : 
Adeline remplace Mathilde ,qui est partie, le mardi 
Mathieu à remplacé Mathilde le lundi en aérobic/cardio quelque temps 
puis il est parti touché par les critiques de quelques participants ; il est remplacé par Killian. 
Anne remplace Laura qui avait pris la suite de Luca en gym le jeudi. 
Camille est toujours présente pour la gym le vendredi. 
Ghislaine qui assure les cours de stretching (présente ce soir), Viktoriya pour le Pilates et Julia pour 
le yoga restent fidèles à l'A C G V 



 
Le Président présente le Bureau et fait appel aux volontaires qui seraient bienvenus. Il nous indique 
que Josiane Théron a quitté le bureau 
 
Stéphane VIGNON, le Trésorier présente et commente le bilan financier et prévisionnel. 
 
APPROBATION DU BILAN FINANCIER 
- Vote contre : 0 
- Abstention : 0 
- Pour ; tous les adhérents présents ou représentés 
 
APPROBATION DU BUDGET PREVISIONNEL 
-Vote contre: 0 
- Abstention : 0 
-Pour: tous les adhérents présents ou représentés 
 
Compte tenu de ces résultats positifs, le président  propose que la cotisation  soit maintenue à 125 
euros comme les 2 années précédentes. 
Les activités complémentaires restent également au même prix. 
 
La parole est ensuite à Mr Jacques Chevaleyre , représentant du CODEP et à Mme Sévérine Félix, 
représentante de la mairie. 
 
Tous ont été conviés à partager la galette des rois pour clore cette soirée. 
 


